
LEGALIZZAZION
E SI

O NO?



QUESTO LAVORO E’ STATO REALIZZATO DA ALCUNI 
STUDENTI DI 2A CONVINTI DEI BENEFICI DELLA 
CANNABIS PER LA VITA DELLE PERSONE

….LE PARTI CON LO SFONDO NERO SONO QUELLE 
PREPARATE DAGLI STUDENTI CHE SI SONO 
DOCUMENTATI SU INTERNET E SULLA RIVISTA «LA 
DOLCE VITA»

LE PARTI SCRITTE SU SFONDO BIANCO SONO GLI 
INTERVENTI DELLA DOCENTE DI CHIMICA CON LA 
QUALE SI E’ ACCESO UN DIBATTITO SULLE 
AFFERMAZIONI E SULLA RICERCA DEI RAGAZZI….



Argomentazioni a favore 
È giusto legalizzare le droghe leggere perché :

-permettono un maggiore controllo della 
distribuzione della cannabis, ponendo dei limiti 
precisi al possesso personale e stabilendo pene 
ancora più aspre per chi sfora le quantità consentite. 

La legalizzazione delle droghe leggere :

-diventerebbe una fonte di guadagno per lo Stato, 
dando anche uno slancio al Paese grazie alla 
creazione un nuovo comparto economico. Una vera 
e propria azione che indebolirebbe le organizzazioni 
criminali.



Argomentazioni a sfavore
Non è giusto approvare una legge che legalizzi il consumo delle 
droghe leggere, in quanto :

• ne incentiverebbe il consumo. 

• Non esistono droghe leggere o pesanti ma solo un rischio di 
dipendenza tra coloro che ne fanno uso. 

•  La liberalizzazione non frenerebbe le attività delle 
organizzazioni criminali, che potrebbero creare un mercato nero 
parallelo con prezzi inferiori rispetto a quelli dei canali di 
vendita legali, mettendo perciò in crisi il processo di 
legalizzazione.



Proposta di legge in parlamento del 
2017

I maggiorenni potranno detenere una modica quantità di 

cannabis per uso ricreativo: 15 grammi a casa, 5 grammi fuori 

casa. Divieto assoluto invece per i minorenni. La marijuana si 

potrà coltivare a casa (fino a un massimo di 5 piante) ma il 

raccolto non potrà essere venduto.



Dipendenza
Una volta innescata la dipendenza, tutte le droghe sono 
soggette a tolleranza: l’organismo si adatta alla presenza della 
sostanza e occorrono sempre maggiori quantità per ottenere 
la stessa intensità di effetti.

Ciò fa sì che vengano consumate quantità crescenti di droghe 
per continuare a godere dei risultati attesi. Questi possono 
essere i più diversi: talvolta si consumano droghe per ricercare 
il benessere psico-fisico, altre volte le si impiega a scopo 
“terapeutico” per contrastare un malessere, altre ancora per 
migliorare le prestazioni



Il trattamento con Cannabis potrebbe determinare un miglioramento del 
dolore, dei disturbi del sonno, della perdita di peso e della nausea.

 I principi attivi contenuti nella Marijuana vengono chiamate Cannabinoidi 
(CBD). Essi agiscono su due tipi di recettori: il tipo 1, la cui attivazione 
sarebbe legata ad un miglioramento del tremore e dei movimenti 
involontari, ed il tipo 2 che avrebbe invece azione neuro-protettiva.

NELLO STESSO SITO 
RIFERITO A QUESTO 
TESTO E A QUESTA  

IMMAGINE….SI TROVANO 
ANCHE gli studi clinici 

effettuati e pubblicati nella 
letteratura scientifica 

sull’argomento… CI AVETE 
FATTO CASO?



Ecco gli studi clinici effettuati e pubblicati nella letteratura scientifica 
sull’argomento:
Effects of cannabidiol in the treatment of patients with Parkinson's disease: 
an exploratory double-blind trial. Journal of  Psychopharmacology 2014 - 
Studio effettuato su 21 pazienti parkinsoniani che non presentavano disturbi 
cognitivi e psichiatrici. I partecipanti sono stati divisi in 3 gruppi  (placebo- CBD 
75mg die, CBD 300 mg) e valutati per evidenziare il possibile miglioramento 
dell’aspetto motorio e della qualità della vita. È stato poi indagato il possibile 
effetto neuro-protettivo mediante dosaggio del BDNF. I risultati non hanno 
mostrato alcun miglioramento delle condizioni motorie dei partecipanti né 
differenze nei livelli di BDFN (effetto neuro-protettivo). Il gruppo di 7 
pazienti trattati con CBD 300 mg mostravano un miglioramento degli indici 
di qualità della vita.   



Cannabis (medical marijuana) treatment for motor and non-motor symptoms of 
Parkinson disease: an open-label observational study. Clinical 
Neuropharmacology 2014 - Lo studio ha incluso 22 pazienti parkinsoniani. I pazienti 
sono stati valutati prima e dopo 30 minuti aver fumato Marijuana per quantificare il 
miglioramento motorio, del dolore e del sonno. I risultati hanno evidenziato un 
miglioramento del tremore, della rigidità e della bradicinesia così come del 
sonno e del dolore.
 

Cannabis for dyskinesia in Parkinson disease: a randomized double-blind 
crossover study. Neurology 2004
Diciannove pazienti affetti da discinesie sono stati assegnati a due gruppi e trattati 
prima con cannabis e poi con placebo e viceversa. L’obiettivo dello studio era 
dimostrare un miglioramento dei movimenti involontari, delle condizioni motorie e della 
qualità di vita dei pazienti.  I risultati hanno mostrato che la cannabis, 
somministrata per via orale, era ben tollerata dai pazienti ma che non induceva 
alcun miglioramento dei movimenti involontari né delle condizioni motorie o 
degli altri parametri considerati.



Quali i possibili rischi? 

Il trattamento con Cannabis potrebbe determinare un peggioramento 
delle funzioni cognitive (memoria, concentrazione), dell’umore e 
dell’equilibrio. L’uso prolungato potrebbe poi comportare disturbi del 
comportamento e comparsa di allucinazioni.
 

In conclusione
In conclusione non ci sono dati sufficienti sia per numero di studi che 
per numero di pazienti trattati per considerare la Marijuana un 
trattamento efficace nella MdP. Mancano inoltre completamente i dati 
sulla sicurezza del trattamento a lungo termine.

http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/malattia-di-parkinson-e-uso-te
rapeutico-della-marijuana

http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/malattia-di-parkinson-e-uso-terapeutico-della-marijuana
http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/malattia-di-parkinson-e-uso-terapeutico-della-marijuana


C’è innanzitutto da dire che l’effetto della cannabis come farmaco si basa 
sui composti che contiene, i cannabinoidi. Il più noto, il THC, è all’origine 
sia degli effetti psicoattivi della canapa sia delle sue proprietà 
farmacologiche. È infatti in grado di legarsi in maniera specifica a recettori 
presenti sulla superficie delle cellule del nostro organismo, che a sua 
volta produce in modo naturale molecole come gli endocannabinoidi, 
coinvolte in tantissime funzioni fisiologiche, dall’appetito al metabolismo, 
dalla memoria alla riproduzione.

Benefici e danni della cannabis

https://www.focus.it/scienz
a/salute/benefici-e-danni-d
ella-cannabis

L’ARTICOLO NON PRESENTA 
SOLO DEI BENEFICI…..MA 
L’AVETE LETTO TUTTO?

https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis
https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis
https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis


Non è però neppure così innocua come molti 
tenderebbero a credere. L’analisi conferma alcuni 
dei sospetti di danni. Innanzitutto, i fumatori di lunga 
data rischiano di più la bronchite e altri sintomi 
respiratori. Le donne incinte che ne fanno uso hanno 
una probabilità maggiore di partorire bambini con 
peso più basso alla nascita. E, in generale, chi la 
consuma abitualmente ha un rischio più alto di 
schizofrenia e psicosi. Oltre che di incidenti in 
macchina.

https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis

https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis


DOVE È EFFICACE
Il nuovo rapporto,* una revisione della letteratura 
scientifica pubblicata a partire dal 1999 - oltre 
10mila studi - conferma che la cannabis è un 
trattamento assai efficace del dolore 
cronico degli adulti, in particolare di quello dovuto 
alla spasticità in malattie come la sclerosi multipla.

*pubblicato  dalla National Academies of Sciences americana ha stabilito con una certa chiarezza quali sono gli effetti 
positivi e negativi per la salute di chi ne fa uso.
Per approfondire http://www.meteoweb.eu/2017/12/uso-frequente-marijuana-effetti-sulla-salute/1016354/
#CDTHkFM4rqoHySEV.99



Cannabis nel rap
La discografia del rap italiano sul tema 
cannabis è davvero infinita: alcune 
canzoni iconiche non hanno perso 
spolvero col passare degli anni e, anzi, 
sono ancora nelle playlist degli 
appassionati e dei fumatori.

Il brano che J-Ax e Dj Jad fecero 
conoscere anche al pubblico dei media 
generalisti. Anche oggi, nella nuova 
ondata trap, non mancano canne in tutti i 
videoclip, continui riferimenti e brani-
simbolo

https://www.dolcevitaonlin
e.it/la-cannabis-nel-mondo-
del-rap/

https://www.dolcevitaonline.it/la-cannabis-nel-mondo-del-rap/
https://www.dolcevitaonline.it/la-cannabis-nel-mondo-del-rap/
https://www.dolcevitaonline.it/la-cannabis-nel-mondo-del-rap/


Effetti su parkinson 
https://youmedia.fanpage.it/video/aa/XK26fOSw3SkrOKHK

https://youmedia.fanpage.it/video/aa/XK26fOSw3SkrOKHK
https://youmedia.fanpage.it/video/aa/XK26fOSw3SkrOKHK
https://youmedia.fanpage.it/video/aa/XK26fOSw3SkrOKHK
https://youmedia.fanpage.it/video/aa/XK26fOSw3SkrOKHK


Conclusione

In conclusione, secondo le nostre opinioni, e 
secondo le informazioni trovate su internet 
pensiamo che sia cosa buona e giusta legalizzare 
la cannabis.



https://www.legalizziamo.it/legalizzazione-della-cannabis-punto/

http://www.ansa.it/sito/notizie/speciali/2016/01/15/legalizzazione-della-cannabis.-la-propos
ta-in-parlamento.-che-fine-ha-fatto_d604554e-f91f-4638-95f7-8cb69cc75706.html

• https://www.dolcevitaonline.it/cannabis-e-adolescenti-possi
bili-rischi-e-consigli-utili/

https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della
-cannabis

http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/
malattia-di-parkinson-e-uso-terapeutico-della-marijuana

L’IMPORTANZA DELLA Sitografia (1)

https://www.legalizziamo.it/legalizzazione-della-cannabis-punto/
http://www.ansa.it/sito/notizie/speciali/2016/01/15/legalizzazione-della-cannabis.-la-proposta-in-parlamento.-che-fine-ha-fatto_d604554e-f91f-4638-95f7-8cb69cc75706.html
http://www.ansa.it/sito/notizie/speciali/2016/01/15/legalizzazione-della-cannabis.-la-proposta-in-parlamento.-che-fine-ha-fatto_d604554e-f91f-4638-95f7-8cb69cc75706.html
https://www.dolcevitaonline.it/cannabis-e-adolescenti-possibili-rischi-e-consigli-utili/
https://www.dolcevitaonline.it/cannabis-e-adolescenti-possibili-rischi-e-consigli-utili/
https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis
https://www.focus.it/scienza/salute/benefici-e-danni-della-cannabis
http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/malattia-di-parkinson-e-uso-terapeutico-della-marijuana
http://www.sanraffaele.it/comunicazione/SRpedia/12137/malattia-di-parkinson-e-uso-terapeutico-della-marijuana


https://www.focus.it/scienza/salute/super-marijuana-piu
-alti-i-rischi-di-psicosi

http://www.meteoweb.eu/2017/12/uso-frequente-marij
uana-effetti-sulla-salute/1016354/

Sitografia 2 

https://www.focus.it/scienza/salute/super-marijuana-piu-alti-i-rischi-di-psicosi
https://www.focus.it/scienza/salute/super-marijuana-piu-alti-i-rischi-di-psicosi
http://www.meteoweb.eu/2017/12/uso-frequente-marijuana-effetti-sulla-salute/1016354/
http://www.meteoweb.eu/2017/12/uso-frequente-marijuana-effetti-sulla-salute/1016354/


https://www.dolcevitaonline.it/cannabis-e-adolescenti-possibili-rischi-e-consigli-utili/

La problematica principale nell’assumere 
cannabis in età precoce sono i potenziali 
effetti negativi a livello psichico e 
psicologico.

L’utilizzo pesante di cannabis in bambini e 
adolescenti potrebbe compromettere lo sviluppo 

del cervello o predisporre a malattie mentali.

scoraggiamo fortemente l’uso di cannabis in pazienti con disturbo bipolare, 
chi è a rischio psicosi, chi ha problemi di ansia sociale

MA RAGAZZI QUESTO NON L’ AVETE   PRORIO  LETTO???? 
EPPURE SI TROVA SULLA RIVISTA DA CUI AVETE TRATTO 

MOLTE  INFORMAZIONI….

https://www.dolcevitaonline.it/cannabis-e-adolescenti-possibili-rischi-e-consigli-utili/
https://www.dolcevitaonline.it/quali-conseguenze-provoca-realmente-la-cannabis-sul-cervello-degli-adolescenti/


In base alle attuali conoscenze gli effetti a più lungo termine di un uso continuato di 
cannabis impatta sulla memoria e la concentrazione e con un declinare della motivazione“,



si sono riscontrati deficit cognitivi tra i ragazzi che 
hanno cominciato a fumare erba ad appena 13 o 14 
anni di età.

possiamo affermare che è consigliabile non iniziare 
prima dei 17 anni per evitare possibili conseguenze 
negative”.

se è vero che consumare cannabis non influisce negativamente sui 
processi cognitivi degli adulti, è decisamente sconsigliabile iniziare 
quando ancora il cervello e la psiche della persona sia in piena fase 
di formazione.



https://video.corriere.it/cannabis-shop
-l-esperto-canapa-non-c-niente-illegale
-salvini-non-puo-chiudere-nulla/9ee49
498-7364-11e9-8065-6d20dff6bd65

Intervista a Matteo Gracis,  
Corriere della Sera  del 
12/05/2019

«NELLE SCUOLE PARLO ANCHE DELLE 
SUE CRITICITA’….E’ SCONSIGLIABILE A 
LIVELLO RICREATIVO PRIMA DEI 21 ANNI 
PERCHE’ PUO’ COMPROMETTERE LO 
SVILUPPO DEL CERVELLO….»

INTERVISTA A GRACIS , L’AVETE SENTITA? E’ PROPRIO ….LUI, IL 
DIRETTORE EDITORIALE DELLA «DOLCE VITA»

https://video.corriere.it/cannabis-shop-l-esperto-canapa-non-c-niente-illegale-salvini-non-puo-chiudere-nulla/9ee49498-7364-11e9-8065-6d20dff6bd65
https://video.corriere.it/cannabis-shop-l-esperto-canapa-non-c-niente-illegale-salvini-non-puo-chiudere-nulla/9ee49498-7364-11e9-8065-6d20dff6bd65
https://video.corriere.it/cannabis-shop-l-esperto-canapa-non-c-niente-illegale-salvini-non-puo-chiudere-nulla/9ee49498-7364-11e9-8065-6d20dff6bd65
https://video.corriere.it/cannabis-shop-l-esperto-canapa-non-c-niente-illegale-salvini-non-puo-chiudere-nulla/9ee49498-7364-11e9-8065-6d20dff6bd65


CONCLUSIONE 2: OCCORRE SEMPRE UNA VISIONE 
AMPIA DEI PROBLEMI , NON SI PUO’ TENERE IN 
CONSIDERAZIONE SOLO IL PRORIO PUNTO DI 

VISTA…..QUANDO CI SI DOCUMENTA NON SI POSSONO 
ESTRAPOLARE SOLO LE INFORMAZIONI CHE CI 

INTERESSANO E CHE CI AGGRADANO, MA OCCORRE 
CONSIDERARE PER INTERO L’INFORMAZIONE CHE CI VIENE 

TRASMESSA…..

ABBIAMO DIBATTUTO, DISCUSSO, PRESO POSIZIONE, CI SIAMO ARRABBIATI, CI SIAMO 
TROVATI IN DISACCORDO, OGNUNO CERCAVA DI SOSTENERE LA PROPRIA IDEA COME SE 
FOSSE LA MIGLIORE…….. MA  IN TUTTO QUESTO FORSE SIAMO CRESCIUTI….E FORSE UN 
DOMANI SAPREMO SOSTENERE LE NOSTRE IDEE CON MAGGIOR FONDAMENTO , 
CAPACITA’ DI ESPRESSIONE DANDO UN SENSO, NON SOLO  APPARENTE E SUPERFICIALE, 
MA PROFONDO A CIO’ IN CUI CREDIAMO.
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